

## Herbstfest im Landesverband

Am 22. September lud der Landesverband der Salzburger Pfadfinderinnen und Pfadfinder zusammen mit den Pfadfindergilden zum mittlerweile traditionellen Herbstfest ins Pfadfinderhaus. Beim Festakt gab es verschiedenste Ernennungen und Verleihungen. So wurden zum Instruktor ernannt: Nadja Aberer (S4), Moritz Amtmann (Tennengau), Christian Dienstl (Henndorf), David Gerhardt (Anif), Lucas Gisberg (S4), Thomas Glöckler (Tennengau), Benjamin Haider (Anif), Lisa Höllbacher (Tennengau), Clara Irnleitner (Bergheim), Andreas Kirchttag (Straßwalchen), Madeleine Lamers (Anif), Marcel Mangelberger (S4), Katharina Möschl (S6), Michael Sturm (Tennengau), Sabine Zinz (Anif) und Verena Zuchna (S4). Zum Meister wurden ernannt: Laura Bonecker (Bergheim), Astrid Breuninger (S4), Gotthard Dick (Zell am See), Phillip Frauscher (Bergheim), Brigitta Fuchshuber (Anif), Luca Kraus (S8), Karl Kvapil (S9), Pascal Lamers (Anif), Stefan Pitner (Anif) und Julia Wanek (S4).

**Das Ehrenzeichen der PPÖ in Bronze bekamen verliehen: Paula Brunner, Kurat und Dechant Nikolaus Erber, Florian Strametz, Christine Ostermaier, Roman Hock und Christian Schaufler. Das silberne Ehrenzeichen der PPÖ wurde verliehen an Sabine Kletzl und Tanja Winkler.**

In einem kurzen Erlebnisbericht erläuterte Landesjugendrätin Lisa Höllbacher ihre Eindrücke von der Klimakonferenz in Brasilien bevor Distrikt-Gildemeisterin Heidrun Eibl nach kurzen Grußworten den Schmankerlmarkt eröffnete. Bei diesem Schmankerlmarkt zauberten die Salzburger Gilden – erstmals zusammen mit der Pfadfindergilde Kitzbühel – wieder jede Menge Leckerein vom Langos über Bosna, Pofesen, Torten und noch vielem mehr, bis hin zu den Germkiachal der Tiroler Gäste.

Wie immer bot das Herbstfest anschließend auch noch genug Zeit und Raum um im gemütlichen Rahmen Leiter und Leiterinnen aus anderen Gruppen kennen zu lernen und gemeinsame Ideen und Pläne für das kommende Pfadfinderjahr zu schmieden.